



ECONOMÍA MEXICANA

Prevé Fitch nulo avance del PIB en este año

GUERRA DE ARANCELES

ANA MARTÍNEZ
amrios@elfinanciero.com.mx

FELIPE GAZCÓN
fgazcon@elfinanciero.com.mx

La alta relación comercial de México con Estados Unidos lo hace especialmente vulnerable a su política arancelaria. Dada la subida de tarifas a las importaciones mexicanas hacia el socio comercial se espera que la economía nacional se ubique en cero este año y apenas crezca 0.8 por ciento en 2026, señaló la calificadora Fitch.

“Nuestras nuevas previsiones implican que la economía se enfrentará a una recesión técnica este año, con una contracción de la producción en el segundo y tercer trimestre de 2025”, aclaró.

En el documento “Perspectivas económicas mundiales - marzo de 2025”, Fitch recordó que la economía se ha enfrentado a una enorme incertidumbre sobre la fecha de imposición y la magnitud de los aranceles estadounidenses, ya que en febrero, Estados Unidos anun-

TASA DE BANXICO

La calificadora estima que finalice el presente año en 8.0 por ciento, y que en 2026 cierre en 7.5 por ciento.

FOCOS

Estados Unidos. La calificadora Fitch Ratings redujo su previsión de crecimiento para EU en 2025 del 2.1 al 1.7 por ciento; la expectativa para 2026 pasó del 1.7 al 1.5 por ciento.

PIB global. Para la economía mundial redujo su pronóstico a 2.3 por ciento, desde 2.9 por ciento del 2024. Para 2026 prevé un avance de 2.2 por ciento.

ció un arancel del 25 por ciento sobre los productos mexicanos, pero se retrasó un mes y se aplicó a principios de marzo.

“El aumento de la incertidumbre ya está pesando sobre los gastos de capital. La inversión se estaba ralentizando a finales del año pasado; el impacto del choque arancelario es evidente en los datos de sentimiento de confianza”, manifestó la calificadora.

IMEF TAMBIÉN RECORTA

El panorama de crecimiento de la economía mexicana se debilita, por lo que los especialistas del IMEF recortaron su proyección de crecimiento del PIB a 0.6 por ciento para 2025, debido a la incertidumbre por los aranceles de Estados Unidos y las reformas al Poder Judicial en México, que han frenado la inversión, afirmó Víctor Manuel Herrera.

El presidente del Comité Nacional de Estudios Económicos del Instituto destacó que la previsión de crecimiento del PIB se redujo, después de cinco meses consecutivos que se había mantenido en uno por ciento. La expectativa para 2026 bajó de 1.7 a 1.6 por ciento.